



Pour élargir son répertoire de traducteurs, l'Union internationale des transports routiers (IRU) recherche des prestataires pour les combinaisons de langues suivantes :

- RU vers EN
- EN vers FR
- FR vers EN

Les personnes intéressées sont priées d'envoyer leur candidature, constituée d'un CV, d'une lettre de motivation, d'échantillons de traduction et de tarifs détaillés, à Alexandra Gigant (Alexandra.Gigant@iru.org).

Des spécialisations dans les domaines juridique, financier, institutionnel et des transports sont notamment appréciées.

In order to broaden its roster of freelance translators, the International Road Transport Union (IRU) is looking for providers with the following language pairs:

- RU to EN
- EN to FR
- FR to EN

Candidates are kindly asked to submit their application (resume, cover letter, translation samples and detailed price list) to Alexandra Gigant (Alexandra.Gigant@iru.org).

Specialisations in legal, financial, institutional or transport-related translation an asset.

IRU
La Voie-Creuse 16 / Case postale 44
CH-1211 Geneva 20, Switzerland



iru.org
[Twitter](#) | [LinkedIn](#) | [Facebook](#)